

Bericht Herbstversammlung SEV PV Uri vom 23. Oktober 2025

52 Mitglieder fanden am Nachmittag des 23. Oktobers 2025 den Weg in das reformierte Kirchgemeindehaus in Erstfeld, wo sie durch unseren Präsidenten Andres Siegenthaler zur Herbstversammlung herzlich begrüsst wurden. Die Traktandenliste konnte zügig und ordnungsgemäss unter seiner Leitung abgearbeitet werden. Unsere Sektion hat momentan 242 Mitglieder, die Mitgliederzahl somit ist gegenüber der letzten Versammlung stabil geblieben. Der Präsident informierte die Versammlung unter dem Traktandum Mitteilungen über die Vorgehensweise bei der Bestellung des Swiss-Passes für das FVP GA und FVP $\frac{1}{2}$ Taxe. Für den 2. Teil der Versammlung durfte der Präsident die beiden Gastreferentinnen des Schweizerischen Roten Kreuzes / SRK Uri begrüssen. Die beiden Referentinnen stellten in einem interessanten und informativen Vortrag die vielfältigen Aufgaben des SRK Uri vor. Sie erklärten den Besuchs- und Begleitdienst, den Fahrdienst des SRK Uri, demonstrierten die Funktionsweise des Rotkreuz- Notrufs und wiesen auf ein mögliches, freiwilliges Engagement im SRK Uri hin. Es ist gut zu wissen, dass in gewissen Situationen Unterstützung angefordert werden kann. Nach diesem informativen Referat konnte der Präsident die Versammlung schliessen. Bei einem gemütlichen, geselligen Zusammensein endete der gelungene Herbstanlass des PV Uri.

Der Aktuar

Daniel Berner



**SBB Pensionierte
Sektion Uri**